



PRÉFET DE HAUTE-LOIRE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Le Secrétaire général

Le Puy-en-Velay, 11 août 2022

Madame 

A la suite de la pétition que le syndicat CGT Intérieur 43 a remise le 28 juin 2022, le Préfet vous a adressé un courrier en date du 7 juillet qui vous invite à vous faire votre propre opinion sur notre collectif de travail.

Le Préfet souhaite en effet que vous puissiez éclairer votre position du point sur la situation de notre préfecture fait à l'occasion de son discours introductif à la journée de cohésion d'une part et des éléments factuels qu'il détaille dans son courrier du 7 juillet d'autre part.

Il vous invitait à lui faire parvenir votre position. Or à ce jour et sauf erreur, aucune réponse n'a été reçue de votre part.

Notre communauté de travail mérite de connaître les positions et ressentis de ses forces vives.

Un délai est laissé jusqu'au 31 août pour apporter sa réponse (à adresser indifféremment à la direction du SGCD ou à moi-même).

L'ensemble des cadres et des sous-préfets de la Préfecture demeure à votre entière écoute.

Dans cette attente, je vous adresse mes salutations cordiales.

A votre écoute

Antoine PLANQUETTE

